

Die Senioren-Union in Rösrath

1. **Fahrt in das Siebengebirge**
am 25.9.2012
2. **Das politische Gespräch 16**
am 10.10.2012.

CDU-Senioren-Union
Stadtverband Rösrath
Kontaktadresse:
Rainer Mauer
Vorsitzender
Lilienweg 4
51503 Rösrath
Tel: 02205 2210
Fax: 02205 910736
Email: rm@rainermauer.de
www.senioren-roesrath.de

16/29.8.2012 – M/2

Liebe Freunde der CDU-Senioren-Union Rösrath.

1. Fahrt in das Siebengebirge am 25.9.2012.

Unsere nächste Fahrt am 25.9..2012 führt uns nach Heisterbacherrott und Heisterbach im Siebengebirge. Im früheren Fronhof des ehemaligen Klosters Schwarzrheindorf, dem heutigen Haus Schlesien in Heisterbacherrott, besuchen wir das in der siebziger Jahren gegründete Museum für Landeskunde, das in einzigartiger Weise über die Geschichte und das Schicksal Schlesiens, über sein künstlerisches, handwerkliches und gewerbliches Schaffen berichtet. Der Nachmittag gehört der ehemaligen Zisterzienserabtei Heisterbach, einst ein geistiger Mittelpunkt unserer Region.

Ich lade Sie herzlich zu dieser Fahrt ein, die uns nicht nur unsere Heimat, sondern auch die unserer aus Schlesien stammenden Mitglieder erschließen hilft, Wir fahren ab

**am Dienstag, dem 25.9.2012,
9.15 Uhr ab Forsbach Halfenhof
mit den bekannten Zustiegmöglichkeiten (s. Anmeldeblatt).**

Um 11 Uhr werden wir zur Führung in Heisterbacherrott erwartet. Um 12.30 Uhr essen wir im Restaurant „Rübezahlstube“ im Haus Schlesien zu Mittag. Die Speisekarte finden Sie auf dem Anmeldeblatt.

Nach dem Mittagessen fahren wir zu dem nur wenige Kilometer entfernten Heisterbach. Dort führt uns Frau Wolters, Archäologin der Stiftung Abtei Heisterbach, durch die noch erhaltenen Teile der früheren Abtei und informiert uns über die sagenumwobene Geschichte des Klosters bis hin zu den jüngsten Ausgrabungsergebnissen. Den Abschluß bilden Kaffee und Kuchen in der Cafeteria der Abtei.. Gegen 18 - 18.30 Uhr werden wir wieder in Rösrath sein.

Der Kostenbeitrag beträgt für Mitglieder 17 €, für Nichtmitglieder 20 €. Nicht darin enthalten sind die Kosten für Speis und Trank. Noch einige wichtige Hinweise:

Kreuzen Sie bitte in dem beigegeführten Anmeldeblatt den Ort an, an welchem Sie

zusteigen wollen. Vergessen Sie bitte nicht, das von Ihnen gewünschte Mittagessen anzukreuzen. Füllen Sie bitte das Anmeldeblatt **vollständig aus**. Sie erschweren sonst Paul Kraus die Arbeit und damit den reibungslosen Ablauf der Fahrt.

Seien Sie bitte pünktlich an dem **angekreuzten** Zusteigeort. Wenn Sie dort nicht rechtzeitig sind, müssen wir leider ohn Sie abfahren und trotzdem den Kostenbeitrag, auf den wir aus Gründen der Kostendeckung angewiesen sind, erheben.

Ich empfehle Ihnen baldmögliche Anmeldung mit dem beigefügten Anmeldeblatt. Die Reihenfolge des Eingangs der **schriftlichen** Anmeldungen entscheidet.

Sollten Sie absagen müssen, so bitte ich Sie, dies unmittelbar nach Bekanntwerden des Hinderungsgrundes zu tun, damit wir nach Möglichkeit den frei werdenden Platz mit einem Interessenten aus der Warteliste besetzen können. Da eine solche Ersatzbesetzung in den letzten 3 Tagen vor dem Fahrttermin meist nicht mehr möglich ist, müssen wir leider bei so später Abmeldung und Nichtbesetzung den Kostenbeitrag von der/dem absagenden Teilnehmer(in) erheben.

2. Das politische Gespräch 16 am 10.10.2012.

Unser politisches Gespräch 16 findet statt

**am Mittwoch, dem 10.10.2012, 10 Uhr,
im Ristorante La Luna, über der Kreissparkasse,
Hauptstraße 57, 51503 Rösrath, Tel. 908478.**

Ich lade Sie herzlich ein und verspreche sicher nicht zu viel, wenn ich sage, dass es wieder so interessant wird wie in der vorigen Woche. Zur Diskussion stelle ich am 10.10 auch den gemeinsamen Besuch der Ausstellung „Wie wir in Reih´ und Glied marschieren lernten!“ – Schule im Nationalsozialismus - im Schulmuseum in Bergisch Gladbach-Katterbach am 8.11.2012, 15 Uhr, (15-30 Teilnehmer) mit einer Zeitzeugendiskussion.

Zum Schluß möchte ich diejenigen, die diese Einladung noch in dieser Woche erreicht, auf den CDU-Stand und den Stand des Hauses Kleineichen auf dem Rösrather Straßenfest am kommenden Sonntag (2.9.) aufmerksam machen. Der Erlös ist für den Sport in unserer Stadt (CDU) und für das Uzondu-Kinderkrankenhaus-Projekt in Nigeria (Haus Kleineichen) bestimmt. Ich bitte um Ihren Besuch und Beitrag.

Ebenfalls zugunsten Uzondu findet am 28.10.2012 , 17 Uhr, in der Hl. Geist-Kirche in Forsbach ein Benefizkonzert statt. Eintritt frei, Spenden erbeten.

Ich würde mich freuen, wenn Sie für den Strauß von Angeboten in Ihrem Kalender Platz fänden, und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr



